

Abbrucharbeiten im Lüner Stadthafen

Hertie-Halle macht Platz für Stahl aus Russland und China

 Lünen, 26.12.2007

Im Stadthafen wird derzeit die alte Lagerhalle von Hertie abgerissen.

Von der Zahnbürste bis zum Staubsauger, vom Klopapier bis zur Festgarderobe: Alles hat die Halle im Stadthafen schon behergt, nachdem Lünen mit Hertie sein erstes großes Warenhaus bekommen hatte. Das ist knapp 40 Jahre her. Jetzt wird daraus ein Haufen Betonbrocken, Stahlträgern und Dachpappe. Das frühere Hertie-Lager wird zur Zeit von der Tiefbaufirma Pamp abgebrochen. Der Stadthafen wird die 4500 Quadratmeter, die bald freigeräumt sein werden, als Lagerfläche nutzen. Zwischengelagert wird dort dann vor allem Stahl aus Russland und China.